
n CREMA Dopo la salvezza
conquistata in serie C, si inizia a
guardare al futuro in casa Ba-
sket Team Crema, e non solo per
la prima squadra. Così il presi-
dente biancoblù Paolo Man-
clos s i : «Una scommessa vinta è
stata quella di giocare il cam-
pionato di Serie C con una squa-
dra alla prima esperienza senior
e di conservare la categoria co-
me obiettivo stagionale. Cate-
goria che affronteremo la pros-
sima annata cercando di alzare
l’asticella, con l’intenzione di
essere avversaria scomoda per
tutte le formazioni più ambizio-

se. Per fare questo abbiamo già
le idee chiare ma ci prenderemo
tutto il tempo necessario per
scegliere uno staff tecnico com-
pleto e necessariamente tra-
sversale, con un capo allenatore
e supervisore anche di tutto il
settore giovanile, che verrà af-
fiancato da un preparatore atle-
tico. Abbiamo già dei nomi sul
taccuino. Il senso è che voglia-
mo crescere ulteriormente».
Ora più che mai però nel mondo
Basket Team non c’è solo atten-
zione alla prima squadra. «Il
nostro settore giovanile è redu-
ce da una stagione molto positi-

va in tutte le categorie. Il ritorno
a disputare un campionato Elite
con la 15, la conferma tra le mi-
gliori formazioni regionali di
Under 19, 17 e anche le piccole
della 14, che giocheranno a bre-
ve la finale regionale Silver,
certificano la crescita delle no-
stre squadre a livello generale e
delle nostre ragazze più giovani
a livello individuale. Poi c’è il
progetto Pink col minibasket,
che ha numeri incredibili, e ci fa
stare tranquilli per il futuro».
Qu est ’anno il Basket Team ha
sfiorato le 150 tesserate, che so-
no scese in campo in 120 partite.

Merito dei coach e anche di una
dirigenza che è cresciuta ulte-
riormente. Agli storici Luciano
Denti, Gigi Fusar Poli, Cesare
Schiavini si sono aggiunti nelle
Under dirigenti appassionati
come Rino Fontana, Fabrizio
Gaudioso, Pierluigi Curti, tutto
sotto il sapiente coordinamento
di Gloria Severgnini e Mauro
Pans ecchi.
Un vivaio che cresce in numeri e
livello. «Oltre alla Serie C la
prossima stagione potremmo
affrontare tutte le categorie gio-
vanili aggiungendo l’Under 13.
Stiamo anche pensando, ma

dovremo ancora confrontarci
bene su questo, di affrontare 2
campionati Elite, la 15 e la 17, per
dare continuità ad alto livello
alle nostre ragazze più giova-
ni» .
La parte finale del 2024 poi ve-
drà un altro appuntamento im-
portantissimo: «A livello socie-
tario ci avviciniamo alla sca-
denza del mio mandato e natu-
ralmente dovremo guardarci in
faccia per valutare bene lo spi-
rito, la visione e la voglia di apri-
re insieme una nuova scom-
messa per i prossimi quattro
anni». TG Paolo Manclossi

Femminile Team Crema: nuova C e non solo
Il presidente: «Puntiamo ad alzare l’asticella e continueremo a crescere anche a livello giovanile»


